
 
 

Luz Salgado presidirá grupo que indagará compra 
de chalecos inservibles 
Viernes 20 de abril del 2012 
 

Ministerio de Defensa retiró mil protectores de bases del VRAE que no tenían placas antibalas de acero. 

 
Estaban desprotegidos. (USI) 

 

La disposición del Ministerio de Defensa de retirar un millar de chalecos antibalas de 
diferentes bases del Valle de los Ríos Apurímac y Ene (VRAE), porque “estarían poniendo 
en riesgo la salud y vida del personal militar” –según un oficio difundido por la revista 
Caretas–, mereció ayer la atención de la Comisión de Defensa del Parlamento, que 
de inmediato constituyó un subgrupo de trabajo para que investigue el tema. 
 
La presidencia recayó en Luz Salgado (Fuerza 2011), quien declaró a Perú21 que los 
primeros resultados de las indagaciones se darían a conocer a más tardar en 15 días, 
pero no quiso adelantar cuál será su plan de trabajo. 
 
Por su parte, Rogelio Canches (Gana Perú) informó que solicitará a la Comisión de 
Defensa que cite al exministro del sector Jaime Thorne para que explique el proceso de 
adquisición de los chalecos, que –se sabe– no contaban con las placas antibalas 
correspondientes. 
 
DATO 
- El Ministerio de Defensa inició una investigación a través de la Oficina de Control 
Interno. 


